

"Son cifras positivas", dijo

Marcel defiende Imacec de junio pese a crecimiento bajo lo esperado

El secretario de Estado indicó que "la economía se va fortaleciendo" tras el informe del Banco Central.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, se refirió al Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec) de junio, que fue de 3,1%, por debajo del 3,3% que se pronosticaba en la Encuesta de Expectativas Económicas (EEE).

"Yo diría que son cifras positivas, que revelan que la economía se va fortaleciendo, que se va consolidando el crecimiento", sostuvo

el secretario de Estado, en defensa de los números publicados por el Banco Central.

"Siempre, como nos ha ocurrido muchas veces, la minería nos da sorpresas", agregó el jefe de la billetera fiscal.

Es que fue este sector, precisamente, el que llevó los números a la baja. "En el caso del Imacec minero, este tuvo una caída del 9,6% en 12 meses (...) mientras que la actividad no minera se aceleró significativamente, llegando a una expansión del 4,8% en 12 meses", explicó Marcel. Sobre este número, dijo que "es una cifra muy alta".

Con ello en cuenta, indicó que al mirar la historia del Imacec desde 2019, solo en 4 oportunidades se ha llegado a ese nivel. "Y de esas cuatro oportunidades dos han



El ministro realizó un análisis de las cifras obtenidas desde 2019.

ocurrido en los últimos seis meses.

Y la última es justamente la del mes de junio", precisó. "Si consideramos el año móvil, terminado en junio, el crecimiento de la economía estaría en 2,8%", agregó el también expresidente

del Banco Central.

"Cuando encontramos decepcionante una cifra de 3%, quiere decir que ya empezamos a mirar ese entorno de cifras de actividad, en lugar de aquellas más centradas en el 2%", precisó.

3,1%

fue el indicador del Índice Mensual de Actividad Económica, más bajo que la proyección del 3,3%.